Les rédacteurs du nouveau code des familles de Cuba s'entretiennent avec des députés



La Havane, 13 juillet (RHC) Les rédacteurs du nouveau Code des familles se sont entretenus aujourd'hui avec les députés et les dirigeants de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) de Cuba au sujet du contenu de la 25e version de ce texte juridique.

Le président de la plus haute instance législative de l'île, Esteban Lazo, a reconnu le travail mené à bien par les membres de cette commission et il a précisé que la loi continuera à être perfectionnée avant d'être soumise à un référendum lors de la session ordinaire prévue en juillet prochain.

Le ministre de la Justice, Oscar Silvera, a fait savoir aux députés que dans cette nouvelle version, 49 % des articles ont été modifiés en fonction des opinions de la population et des experts qui ont participé aux consultations spécialisées.

Un reportage de la télévision cubaine a souligné que parmi les changements les plus significatifs figurent la reconnaissance des soins comme un droit et le renforcement de la protection urgente contre les actes de discrimination et de violence.

Le rapport ajoute que les normes liées à la responsabilité parentale ont été élargies et qu'une vision plus claire a été obtenue dans la définition de la solidarité gestationnelle, ce qui favorise l'exercice du droit de toute personne à avoir une famille.

Si ce nouveau code des familles est approuvé, il remplacera le code actuel en vigueur depuis 1976. Ce nouveau texte juridique a été soumis à une consultation populaire entre février et avril, à laquelle environ six millions de personnes ont participé.

Selon les autorités cubaines, 60 % des participants ont exprimé des opinions positives sur le nouveau texte juridique.

Le calendrier législatif du Code prévoit la discussion de cette 25ème version au Parlement et le référendum populaire pour son approbation en septembre.

Source Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293399-les-redacteurs-du-nouveau-code-des-familles-de-cuba-sentretiennent-avec-des-deputes



Radio Habana Cuba